

Les Cubains résidant en France pour la préservation de l'unité face aux agressions



Paris, 9 mars, (RHC).- La Xe rencontre nationale des Cubains résidant en France s'est terminée cette fin de semaine à Paris par une condamnation du blocus économique, commercial et financier que Washington applique officiellement contre notre pays depuis février 1962.

L'ambassadeur de Cuba en France, Elio Rodríguez, a lancé un appel à la préservation de l'unité face aux attaques étasuniennes.

« Nous sommes face à un panorama complexe qui nous oblige tous, les Cubains dans l'île et les Cubains à l'étranger, à préserver l'unité aujourd'hui plus que jamais et à travailler ensemble » a-t-il souligné devant des dizaines de Cubains résidant dans diverses régions françaises.

L'ambassadeur de Cuba en France a souligné que la Révolution et la souveraineté de notre pays font l'objet d'une menace sans précédents, suite à la montée de l'hostilité du gouvernement actuel des États-Unis avec pour lance de fer le renforcement du blocus.

Il a cité quelques-unes des 86 mesures que Washington a prises l'année dernière pour tenter de déstabiliser la plus grande des Antilles.

Elio Rodríguez a rappelé que cette croisade s'est poursuivie pendant les premiers mois de l'année par des tentatives d'empêcher l'arrivée de carburants à Cuba, par l'interdiction de vols des avions de ligne étasuniens sauf à La Havane et la création de difficultés pour l'envoi de virements.

«Face à ce scénario, l'unité est la réponse. Nous devons penser ensemble comment surmonter ces difficultés car nous, les Cubains, nous ne sommes pas disposés à perdre notre souveraineté » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216397-les-cubains-resident-en-france-pour-la-preservation-de-lunite-face-aux-agressions>



Radio Habana Cuba